

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

**Gerencia Regional en Oriente**

El ministro de Economía, Ing. J. Ricardo Perdomo, dio a conocer que el próximo viernes se inaugurará en San Miguel, la Gerencia Regional de la Zona Oriental, que funcionará en la sede del Comisionado Presidencial, en esa localidad. (Inf. en Pág. 2).

**Condenan destrucción y piden aplicar Ley**

El Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), condena los actos terroristas de destrucción perpetrados por turbas callejeras, bajo la dirección de la Unidad de los Trabajadores Salvadoreños. (Inf. en Pág. 3).

**Quince maestros becados en E.U. por AID**

Estudios sobre Maestría en Educación, realizarán quince maestros salvadoreños, becados por la Agencia Internacional para el Desarrollo. Saldrán del país, con destino a Norteamérica, el próximo 15 de agosto. (Inf. en Pág. 3).



Ing. J. Ricardo Perdomo

**COMURES actualizará sus estatutos**

El Dr. Armando Calderón Sol, presidió actos del Tercer Congreso de Alcaldes de El Salvador, celebrado el pasado fin de semana. La Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador (COMURES), actualizará sus propios estatutos, para ponerlos a tono con la época, y de acuerdo con el espíritu de la Constitución Política. (Inf. en Pág. 2).

**Pasarela en La Ceiba de Guadalupe**

Una bella pasarela será construida frente al Instituto Emiliani y la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe, en La Ceiba, para proteger a peatones en general, y especialmente alumnos, padres de familia, niños y ancianos que pasan de un lado a otro de la vía. (Inf. en Pág. 13).

**Amplían telecomunicaciones**

Aproximadamente a cinco millones de colones asciende el monto de las obras de ampliación realizadas por ANTEL en Santa Rosa de Lima, La Unión, informaron funcionarios de la misma al momento de inaugurar la obra. (Inf. en Pág. 3).

**Continuará obras sociales y religiosas**

El presbítero franciscano Flavián Mucci, continuará en El Salvador las obras sociales y religiosas que desde hace casi veinte años realiza, en favor de niños, ancianos, madres solteras y muchos otros sectores en Sonsonate, Santa Ana, Santa Tecla y resto del país.

**FUSADES clausura plan de capacitación**

El presidente de FUSADES, don Salvador Simán, en la clausura del Programa de Capacitación para Estudiantes Salvadoreños "Conoce tu País", dijo que los jóvenes deben prepararse para lograr un mejor desarrollo económico y social. (Inf. en Pág. 3).

**Respaldo a funcionario**

Respaldo a las gestiones del actual Director General de Transportes, expresan empresarios de buses de la Zona Oriental, expresando su preocupación por una campaña tendenciosa contra su persona. (Inf. en Pág. 3).



Dr. Armando Calderón Sol



Presbítero Flavián Mucci

**Editoriales**

**¿Otra Cumbre C.A. para qué?**

Al estar por cumplirse el primer aniversario del acuerdo de Esquipulas II, ha surgido en los más altos círculos gubernamentales del área la inquietud de realizar una nueva cumbre de presidentes, sin tener ninguna claridad sobre los propósitos; porque, paradójicamente, lo único indiscutible que podrían conmemorar los presidentes es que Esquipulas II no se ha cumplido. (Editorial Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Defenderán cuota real para el café**

(Jueves 25 de julio de 1963). Una renegociación de las cuotas básicas de exportación de café, asignadas a nuestro país por el Convenio Internacional, planteará la delegación salvadoreña, en la reunión que tendrá lugar en Londres el 29 de los corrientes.

**Indice**

Nacionales / 2-3

Cartas a María / 9

Cómicos / 38-40

Internacionales / 4-5

La Cámara / 35

Clasificados / 41-54

Editoriales / 6-7

Platillos / 35

Indicador / 54

Sociales / 8-32

Horóscopo / 37

Cines / 55-63

**Muy alegres Fiestas Julias en Santa Ana**

Las fiestas patronales de la ciudad de Santa Ana, conocidas popularmente como Fiestas Julias, revisten todo el colorido de gran animación comercial y turismo.

Miles de visitantes han regresado satisfechos de la infinidad de diversiones encontradas en el campo de la feria, en el centro de la ciudad y en todos y cada uno de los barrios integrantes de la progresista ciudad de Santa Ana.

Este día, saldrá la procesión de la

Patrona de la ciudad, y Co-Patrona de la República, Nuestra Señora Santa Ana, recorriendo las principales calles de la ciudad para bendecir así a los residentes y visitantes.

La Catedral de Nuestra Señora Santa Ana, se ha mantenido llena de visitantes de día y de noche, y en sus alrededores se ha visto la presencia de numerosas peregrinaciones procedentes de distintas partes del interior del país, de Guatemala y Honduras.

—Pasa a la página 34—

**COMURES modificará sus propios estatutos**

El Tercer Congreso Nacional de Alcaldes de El Salvador, se efectuó este sábado 23 de los corrientes, en el Hotel camino Real, a 48 años de haberse realizado el primer congreso.

Así lo manifestó al ser requerido por LA PRENSA GRAFICA, el Dr. Toribio Quintanilla de la O, coordinador general de la Corporación de Municipalidades de la República de El Salvador (COMURES), entidad organizadora del evento.

Destacó que el Congreso persigue esencialmente, estudiar y aprobar la modificación de los estatutos de la Corporación, el cual data desde 1941 y

ya son totalmente obsoletos y hay necesidad de actualizarlos, conforme la Constitución Política vigente y al nuevo Código Municipal, así como a la Ley de Desarrollo Municipal (ISDEM).

Durante el evento, los alcaldes de toda la república, conocerán la ley que fue creada el 4 de marzo de 1987, así como también, discutirán y aprobarán la Ley del Fondo de Desarrollo Económico y Social del Municipio, en la cual una vez aprobada por la Asamblea Legislativa, puedan los municipios tener financiamiento para ser ellos los responsables de la conduc-

—Pasa a la página 34—

**Gerencia Regional será inaugurada**

La Gerencia Regional del Ministerio de Economía en el Oriente del país, será inaugurada oficialmente el próximo viernes.

Las oficinas se informó, estarán ubicadas en la sede del Comisionado Presidencial para la Zona Oriental, en la ciudad de San Miguel, donde se dará la debida atención a los usuarios de los servicios que presta dicha Secretaría de Estado.

Al respecto, el titular del Ramo, Ing. José Ricardo Perdomo, quien

tendrá a su cargo la inauguración, destacó, que Economía completa así su regionalización a nivel nacional, en un afán de brindar un servicio al pueblo salvadoreño.

Establecidas ya las gerencias regionales en el Occidente, Centro y Oriente, se dijo, el Ministerio de Economía procederá luego a crear subgerencias en lugares estratégicos, como organismos de apoyo y seguimiento a las acciones de desarrollo nacional.



CAMPAÑA DE FORESTACION. El alcalde de Soyapango, señor Jorge Vásquez Corena, presidió ayer los actos de la campaña de forestación en la Urbanización Venecia y construcción

de un parque. Le acompañan miembros de la Directiva Pro Mejoramiento, y los señores Ing. Rigobert Lemus, del MAG; Dr. Reynaldo Salvador Palacios.